
インスタグラムで「# いいないだて」がついた投稿を広報担当者が
確認し、今月の「ベスト・オブ・いいない！」を決定します。さて、
今月の「いいない！」は？今月の「#いいないだて」
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「＃いいないだて」を
つけて投稿しよう

皆さんが撮った、思わず「い〜ない！」
といいたくなる伊達の写真をお待ち
しています。

問    秘書広報課広報広聴係
　 ☎ 575-1113

※このスペースは有料広告です。詳しくは、秘書広報課（☎ 575-1113）にお問い合わせください。
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＃幸せがじゅずつなぎになるリレートーク

　伊達市に住んでいる人が、今話したい人と対談し、実際につながりを作っていくコーナー
です。誰とどのようなことを話すのか、台本はありません。聖光学院高校教諭の三瓶航さ
んがつないだのは、地域おこし支援員の佐藤紅里さん。富成地域を拠点に活動する佐藤
さんのホームグラウンドで、どんなトークが展開されたのでしょうか？

トークを動画トークを動画
で見る▼で見る▼

佐藤紅里…平成12年生まれ。宮城県仙台市出身。農業の魅力に気付き、伊達市に移住し、地域おこし支佐藤紅里…平成12年生まれ。宮城県仙台市出身。農業の魅力に気付き、伊達市に移住し、地域おこし支
援員として活動中。富成地域を拠点とし、さまざまなイベントを立ち上げる。三瓶航…昭和57年生まれ。聖光援員として活動中。富成地域を拠点とし、さまざまなイベントを立ち上げる。三瓶航…昭和57年生まれ。聖光
学院高校に16年勤務し、現在は「進学探究コース」のコース長を務める。学院高校に16年勤務し、現在は「進学探究コース」のコース長を務める。#20#20 三三
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（撮影場所：旧富成小学校　校庭）

アカウント名：＠アカウント名：＠ komusou108tskomusou108tsさんさん
撮影場所：梁川撮影場所：梁川地域地域
投稿日：10投稿日：10月月 2626日日

夕日に映える、い〜ない！

「友人宅のシロガネヨシで
す。通りかかった時、思わ
ずカメラを手に車を降りて
ました。」と撮影者さん。丈
夫なヨシの力強さが伝わっ
てくる一枚です。
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次回のトーク：樋口高志さん( 風知草 )×佐藤 紅里さん

伊達な宣伝部長・齋
さいとう

藤　芳
よしあき

明さんの活動
水彩画で彩る伊達のカラー
　まちの魅力発信の担い手となり、自分の活動を通して地域の魅
力を発信する「伊達な宣伝部長」が、普段どのような活動をして
いるのかのぞいていきます。今回は齋藤芳明さんの活動に注目！！

変わらない故郷に戻って

　長年ぶりに伊達に帰ってきて、友達も景色も変わらないふるさ
とに、好きを通り越して「伊達は自分の一部」なんて思っています。
伊達な宣伝部長に就任したのは、離れていたからこそ見える伊達
の魅力を自分なりに伝えたいと思ったことがきっかけでしたね。
　ソフトウェア開発のコンサルタントとして仕事をしているので、
講演などで市外に出た際は伊達の良さを広めています。今、で
きることを全力でやる ！ のがモットー。趣味で描いていた水彩画
も、伊達の良さを知ってもらうきっかけになったらうれしいです。

「私の好きな伊達の風景」配信中！
　伊達市公式 YouTube チャンネ
ルで、齋藤さん作成の動画を配信
中です。齋藤さんが描いた水彩画
と交互に伊達の景観を見ることで、
懐かしさを感じ、心温まる演出に
なっています。

齋藤芳明…�令和 4年に神奈川県川崎市から 44年ぶりに齋藤芳明…�令和 4年に神奈川県川崎市から 44年ぶりに
Uターン。4代目から宣伝部長を務める。Uターン。4代目から宣伝部長を務める。

伊達市公式インスタ
グラムはこちら▶

だてフォト部インス
タグラムはこちら▶

「伊達はブドウも
おすすめ」と齋藤
さん。農家の努力
を絵にして本人に
プレゼントしまし
た。(保原・野田
葡萄園にて )▶
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